



#WirGestaltenSchule

Schulentwicklung zur Verbesserung herkunftsunabhängiger Bildungsgerechtigkeit

#WirGestaltenSchule zielt auf mehr Bildungsgerechtigkeit in Ludwigshafener Schulen.

An der Realschule plus am Ebertpark und der Albert-Einstein Grund- und Realschule plus stärkt *#WirGestaltenSchule* Schüler*innen, Lehrer*innen und Eltern, die Schulen nach ihren gemeinsamen Vorstellungen zu gestalten. Die Schulleitung wird dabei unterstützt, wirkungsorientiert die Potenziale der Schulgemeinschaft zu nutzen und die sozialen Kompetenzen ihrer Schüler*innen zu fördern.

Wenn sich Schule als Ganzes verändert, können Kinder und Jugendliche langfristig ihre Potenziale entfalten!

Ziele von *#WirGestaltenSchule*

- mehr Bildungsgerechtigkeit und soziale Durchlässigkeit
- fachliche und persönliche Ausbildungsreife der Jugendlichen
- Collective-Impact zur Entwicklung innovativer, präventiver und komplementärer Leistungen im Bildungsbereich.

Ansprechpartnerinnen:

BASF SE
Nicole Wessa-Schmid Corporate
Citizenship - Externe Bildungsaktivitäten
0621 60-48182 0174 3496 647
nicole.wessa-schmid@basf.com

EDUCATION Y
Bianca Bauer
Projektkoordinatorin und Bildungsreferentin
0162 6526 350
bianca.bauer@education-y.de

Auf Initiative und durch die Förderung der BASF SE wird *#WirGestaltenSchule* seit August 2018 als Pilotprojekt für fünf Jahre von EDUCATION Y gemeinsam mit der Stadt Ludwigshafen und der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Rheinland-Pfalz (ADD) durchgeführt. *#WirGestaltenSchule* wird wissenschaftlich begleitet, um seine Wirksamkeit zu überprüfen.

Initiator und Engagementpartner:

